

Les fêtes du cinquantiennaire du Conservatoire de Roubaix

M. HUYSMAN, DIRECTEUR DES BEAUX-ARTS, PRÉSIDENT LA JOURNÉE DE DIMANCHE

C'est ainsi que la section de Saint-Martin à Croix compte 600 ligues...

LA REUNION ANNUELLE DE LA LIGUE FEMINE D'ACTION CATHOLIQUE DE LA PAROISSE SAINT-ANTOINE

La dernière partie de la réunion fut occupée par la conférence de Mlle de Châteaubriant...

Des vues magnifiques montrant un ensemble, le bâtiment du conservatoire...

PLUS Jolis et mieux choisis seront vos cadeaux offerts à l'occasion de l'Exposition des Commerçants de la Rue de la Vigne et de l'Épeule

Après la réception à l'Hotel de Ville de MM. Lechantre, Francis Bouquet, Lebas, Huysman, Bloch et Verbeurg.

LA POLICE ET LE TELEPHONE

LA RECEPTION

LA LIGUE OUVRIERE CHRETIENNE DU NOUVEAU-ROUBAIX

LES BUREAUX DE LA MAIRIE

LA REUNION DES JARDINS OUVRIERS

Une plume pour tous... M. Jean Hertz, 87 ans, peintre, domicilié à Croix...

LES GAGNANTS DE LA LOTERIE NATIONALE... Les commissaires du Chocolat des Gourmets et du Café des Gourmets...

CROIX AU CONSEIL MUNICIPAL... La prochaine réunion des rues de Lille et des Oglers...

Une réunion des Combattants belges... Dimanche à 10 h., au Café de la Croix...

UNE ABSTENTION POUR VAGABONDAGE... M. Merviel expose les revendications des anciens combattants belges...

LES BUREAUX DE LA MAIRIE... M. Merviel expose les revendications des anciens combattants belges...

ANNAPES... Une réunion des Jardins ouvriers... L'assemblée générale de la section locale des Jardins ouvriers...

SAINGHIN-EN-MELANTOIS... Une violente collision entre deux autos... Dans l'après-midi de dimanche une violente collision...

WASQUEHAL... L'ASSEMBLEE GENERALE DES MEDAILLES DU TRAVAIL... Cet important groupement a tenu hier dimanche...

Des vandales grondent une façade... M. Jean Mousset, 31 ans, chirurgien-dentiste...

Une fête à l'Amicale de l'Institut Sévigné... La fête annuelle de l'Amicale de l'Institut Sévigné...

LA LIGUE OUVRIERE CHRETIENNE DU NOUVEAU-ROUBAIX... La Ligue ouvrière chrétienne organisée pour le lundi de la Pentecôte...

LA REUNION DES JARDINS OUVRIERS... L'assemblée générale de la section locale des Jardins ouvriers...

LA REUNION DES JARDINS OUVRIERS... L'assemblée générale de la section locale des Jardins ouvriers...

LA REUNION DES JARDINS OUVRIERS... L'assemblée générale de la section locale des Jardins ouvriers...

LA REUNION DES JARDINS OUVRIERS... L'assemblée générale de la section locale des Jardins ouvriers...

LA REUNION DES JARDINS OUVRIERS... L'assemblée générale de la section locale des Jardins ouvriers...

LA REUNION DES JARDINS OUVRIERS... L'assemblée générale de la section locale des Jardins ouvriers...

LA REUNION DES JARDINS OUVRIERS... L'assemblée générale de la section locale des Jardins ouvriers...

LA REUNION DES JARDINS OUVRIERS... L'assemblée générale de la section locale des Jardins ouvriers...

LA REUNION DES JARDINS OUVRIERS... L'assemblée générale de la section locale des Jardins ouvriers...

LA REUNION DES JARDINS OUVRIERS... L'assemblée générale de la section locale des Jardins ouvriers...

LA REUNION DES JARDINS OUVRIERS... L'assemblée générale de la section locale des Jardins ouvriers...

Feuilleton de « Journal de Roubaix » de 26 mars 1934 N° 20

Une lettre sacrée PAR XAVIER CHANTEBRUNE

M'a comblé, avec, certes, beaucoup moins d'ardeur que tu en as mis à tout rendre votre liberté, sachez que...

font, et vous ne voulez rien dire là. O mon ami, parles donc, parles, je vous en conjure...

Il est dirigé déjà vers la porte. Jean Dusser l'arrêta par le bras. — Vous partez ainsi, sans me donner la main ?

— Eh bien, moi, j'aime encore Micheline, et j'aimerai toujours ! lança Christian, frémissant d'indignation...

— Ce ne sera toujours par moi ! déclara nettement Jean Dusser. Je ne livrerai pas le secret que ma sœur veut garder.

— Mais, consultant sa montre : — Excusez-moi de conper court à cet entretien qui, d'ailleurs, me paraît avoir une conclusion pratique...

— Ah ! vous voyez bien... Vous savez bien que...

fermer jusqu'à deux heures. Il est temps de partir.

— Adieu donc, fit Christian. Que je ne vous revoie pas inutilement...

— Et tout ce qu'il importait de sa conversation avec lui, c'était le désolante certitude que jamais il ne connaîtrait, par le frère pas plus que par la sœur, la cause de sa propre disgrâce.

— Mais, alors, à qui s'adresser pour connaître un secret si jalousement gardé ?

</